



◎ 石楠花祭企画実施しました！

今年度も図書視聴覚委員会は石楠花祭に参加しました。昨年からはまったステージ企画「校内ビブリオバトル」を運営し、また、展示企画では「新聞スクラップコンクール & お楽しみ抽選会」を実施しました。皆さんいかがだったでしょうか？

昨年度と変わったところは、「心からの手紙コンテスト」を一旦休み、「新聞スクラップコンクール」を実施した点です。皆さんが夏休みの国語科の宿題で提出した作品を展示しました。今年はお家族の方々も来場し、好意的な感想をたくさん頂きました。

それらの作品は先生方で審査し評価をしました。身近な人と記事について話し合い、自分の考えを深めている内容のものもあり、宿題にとどめることなく日々新聞をとおして視野を広げてほしいなと思いました。現在NIE推進事業の一環で新聞6紙が配布されていますので、ぜひ活用してほしいと思います。

また、「校内ビブリオバトル」は2回目ということもあり、ディスカッションでは、オーディエンス（観戦者）から活発に質問が出され、会場はとても盛り上がりました。

<結果>

☆ビブリオバトル

優勝 2年2組 佐藤晃斗さん

(チャンプ本…『LOOP THE LOOP 飽食の館』 Kate 著)

準優勝 2年2組 菅原龍二さん (覚悟の磨き方 超訳吉田松陰 池田貴将著)

3位 3年1組 白鳥彩加さん (死にたがりやの君に贈る物語 綾崎 隼 著)

☆新聞スクラップコンクール

最優秀賞 2年1組 福原 望香 さん

優秀賞 3年1組 佐々木 ひかり さん 3年2組 氏家 蓮美 さん

◎ 読書週間が始まります📖📖📖

今年も読書週間が始まります。今年のポスタースローガンは「この一冊にありがとう」です。期間は10月27日(木)から11月9日(水)までです。さらに初日の27日は「文字・活字文化の日」です。今年で76回を数えるこの『読書週間』は戦後間もない、まだまだ戦争の傷跡が残る昭和22年に「読書の力によって平和な文化国家を作ろう」と出版社や書店、公共図書館、それにマスコミ機関が加わり日本全国に呼び掛けたことから始まりました。

ところで皆さんは「ビブリオバトル」でどの本を一番読んでみたいと投票しましたか？発表された7冊のうち5冊が図書館にありますのでぜひ読みに来てください (^_^)/